El Papa Francisco regresa a Casa Santa Marta

Después de un mes y una semana en el hospital, el Papa Francisco saludó desde un balcón del Gemelli a un numeroso grupo de fieles que lo esperaban antes de partir hacia su residencia en el Vaticano. En el camino, visitó a la Virgen "Salus Populi Romani" en la basílica de Santa María la Mayor.

Actualizaciones de la Oficina de Prensa de la Santa Sede sobre la salud del Papa Francisco

Domingo 23 de marzo

Al medio día, el Papa Francisco saludó desde un balcón del Gemelli a un numeroso grupo de fieles que lo esperaban antes de partir hacia su residencia en el Vaticano. En el camino, visitó a la Virgen "Salus Populi Romani" en la basílica de Santa María la Mayor.

Sábado 22 de marzo

En la conferencia de prensa de este sábado, desde el Policlínico Gemelli de Roma, fue anunciada la salida del hospital del Papa Francisco para este domingo 23 de marzo.

Luego de cinco semanas internado, el Santo Padre regresará Casa Santa Marta. Desde allí continuará parcialmente con las terapias farmacológicas por un período prolongado y de forma oral. Además, deberá respetar un período de reposo en convalecencia de al menos dos meses.

Cuando los médicos fueron preguntados por la dificultad para hablar que se constató en el audio del 6 de marzo, explicaron que la neumonía bilateral afecta los pulmones y los músculos respiratorios, por lo que una de las primeras cosas que ocurre es que se pierde un poco la voz y tardará en volver a ser lo que era antes.

Sobre la vuelta a la rutina de trabajo, los médicos comentaron que se reincorporará una vez que haya completado la convalecencia prescrita y se puedan registrar las mejoras clínicas esperadas.

Se espera que el Papa rece el Ángelus desde el Gemelli y posteriormente regrese a Santa Marta.

Miércoles 19 de marzo

El Santo Padre ha suspendido la ventilación mecánica no invasiva y también se ha reducido la necesidad de oxigenoterapia de alto flujo.

Continúan los progresos de la fisioterapia motora y respiratoria. En la solemnidad de San José, el Santo Padre ha concelebrado la Santa Misa.

Domingo 16 de marzo

Jueves 13 de marzo

Por la tarde, de este 13 de marzo, el personal médico llevó a la habitación del Papa Francisco una tarta con velas para celebrar el 12º aniversario de su elección.

El estado de salud se mantiene estable. La radiografía de tórax

confirmó mejoras en los últimos días. Estos días ha seguido por videoconferencia los ejercicios espirituales de la Curia Romana. Ha rezado en la capilla y continuó con las terapias prescritas, incluida la terapia farmacológica y la terapia motora activa.

Cientos de mensajes llegaron al Vaticano desde escuelas, asociaciones, institutos religiosos, niños y jóvenes fueron llevados al Papa.

Lunes 10 de marzo

Desde el 10 de marzo, y hasta el viernes 14 de marzo, coincidiendo con el inicio de los Ejercicios Espirituales de la Curia Romana, el rezo del Santo Rosario por la salud del Papa se adelantará a las 18.00 horas.

Las mejoras registradas en los días anteriores se han consolidado aún más, como confirman los análisis de sangre, la objetividad clínica y la buena respuesta a la terapia farmacológica. Por ahora, Santo Padre continuará la terapia médica farmacológica en régimen hospitalario durante algunos días más.

Jueves 6 de marzo

En un audio del jueves, el Papa agradeció las oraciones por su salud: "Agradezco de todo corazón las oraciones que hacen por mi salud desde la Plaza, los acompaño desde acá. Que Dios los bendiga y que la Virgen los cuide. Gracias", dijo con su voz convaleciente.

Sábado 8 de marzo

La salud del Papa sigue estable en los últimos días, muestra una leve mejoría y una buena respuesta a la terapia. En la mañana del sábado recibió la Eucaristía y oró en su capilla privada.

El Santo Padre seguirá los ejercicios espirituales, que comienzan el domingo, en comunión espiritual con la Curia Romana.

Miércoles 5 de marzo

Los médicos destacaron la ausencia de crisis en los dos últimos días, sin embargo, ante la complejidad del cuadro clínico, mantuvieron el pronóstico reservado.

Lunes 3 de marzo

El lunes por la tarde, el Papa sufrió una doble crisis respiratoria grave y un broncoespasmo, provocados por una acumulación excesiva de moco en los bronquios.

Viernes 28 de febrero

La recuperación del Papa sufrió un revés el viernes por la tarde. El Romano Pontífice experimentó una crisis de broncoespasmo, lo que desencadenó un episodio de vómito con inhalación y un deterioro respiratorio. Recibió broncoaspiración y ventilación mecánica no invasiva, respondiendo favorablemente. Su pronóstico es reservado.

Lunes 24 de febrero

A partir del lunes 24, se reza el Santo Rosario a las 21:00 (hora de Roma) en la Plaza de San Pedro por la salud del Papa Francisco.

Domingo 23 de febrero, 20.00h

Las condiciones del Santo Padre siguen siendo críticas, pero desde la noche del sábado no ha presentado nuevas crisis respiratorias. Continúa la oxigenoterapia a alto flujo, y aunque hay una leve insuficiencia renal bajo control, el Santo Padre sigue vigilante y orientado. Esta mañana participó en la Santa Misa con su equipo de cuidado.

Sábado 22 de febrero

En la mañana del sábado el Papa ha presentado una crisis respiratoria asmática prolongada. En el comunicado de las 19.00 h, la Oficina de Prensa de la Santa Sede informó que el Papá Francisco, aunque con más dolores, pasó el día en un sillón. Necesita transfusiones de sangre y su pronóstico es reservado. Lea el comunicado completo aquí.

Viernes 21

El viernes en la tarde, durante una conferencia de prensa desde el Gemelli, el profesor Sergio Alfieri y el doctor Luigi Carbone explicaron que el Papa "no está en peligro de muerte", y que su corazón está perfecto. No obstante seguirá ingresado una semana más para continuar el tratamiento de su neumonía bilateral.

Jueves 20

La salud del Santo Padre mejoró ligeramente, aunque con brotes de pulmonía. Respira de forma autónoma y su corazón sigue manteniéndose bien.

Martes 18

Según un comunicado de la Sala de Prensa de la Santa Sede actualizado el martes por la tarde, el Santo Padre fue sometido a un TAC torácico de control que ha revelado la aparición de una pulmonía bilateral que ha requerido una nueva terapia farmacológica. Sin embargo, el Papa Francisco se encuentra de buen humor.

Informa el comunicado que en la mañana del martes recibió la Eucaristía y después se dedicó a algunos trabajos y a la lectura de textos. "El Papa Francisco está conmovido por los numerosos mensajes de afecto y cercanía que sigue recibiendo en estas horas; en particular, desea dirigir su agradecimiento a los que se encuentran hospitalizados, por el afecto y el cariño que le expresan a través de dibujos y mensajes de buenos deseos; reza por ellos y pide que recen por él".

Los resultados de las pruebas realizadas en los últimos días diagnosticaron una infección polimicrobiana del tracto respiratorio que obligó a modificar la terapia que se había aplicado hasta el momento. Todas las pruebas realizadas hasta el momento son indicativas de un cuadro clínico complejo que requerirá de un

internamiento hospitalario adecuado.

| Vatican | News | |
|---------|------|--|
| | | |

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/oracion-saludpapa-francisco/ (28/09/2025)